
～～シシリリジジェェッットト体体験験者者のの声声～～  
今回矯正をするのに歯を抜く事になりました。今まで麻酔をした事がなかったのですごく怖くて不安でした。

麻酔といえば“針”というイメージがあったので、針のない麻酔があると知ったときは衝撃的でした。針が

あるものは見るだけでも怖かったのですが、シリジェットは本当に針もなく、どんなものでするのかを見る

ことによって安心できました。シリジェットはカチッと音がして少し圧迫感は感じますが、ほとんど痛みも

なく一瞬で終わりました。これなら次抜くときも頑張れそうです。         （岡山市：K.M） 

私は右上の奥歯が３本虫歯になり、治療のために麻酔をすることになりました。口の中ということで腕など

とは違い、いつ注射されるのかが見えないという不安を感じていました。しかし、カチッという音が聞こえ

ただけで、本当に今麻酔したの？と思うぐらい痛みがありませんでした。また、一瞬で終わったことが注射

独特の針をぐっと刺し込む感じが苦手な私にとってはとてもありがたいです。    （岡山市：T.I） 

 

  
 

 

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

歯っぴ～通信 

～いけがみ歯科は、頑張るあなたを応援しています～ 

みなさん、こんにちは。いけがみ歯科クリニック院長の池上誠です。 

患者さんとのコミュ二ケーションのための【歯っぴ～通信】をお届けします。今回は号外です。 

 

先日、私、歯医者さんへ行ってきました。大昔に治療した前歯の白いプラスチックの詰め物が変色して

きて、茶色っぽくなってきていたのです。ある人から指摘されました。自分のことって案外気になって

ないのですね・・・・・歯のメインテナンス、歯のクリーニングは定期的にしているのですが治療は久々

です。親知らずを抜いてもらったのが最後かな？ 

知り合いの先生に治療をしてもらったのですが、患者さんとなって診療台に座るのはやはりドキドキで

す。『麻酔の注射をしよう！』と言われました。いつも私が言っている言葉なのに自分となると、もっと

ドキドキです。患者さんの気持ちを忘れかけていたのかもしれません。反省です。誰でも痛いのは嫌で

すもんね。ところが全く痛みを感じないまま治療が終わりました。 

秘密はこれだったのです！！ 

 

 

 

 

 

 

 

むし歯の治療は怖くて痛いという方には朗報です。 

いけがみ歯科クリニックでは、このたび皆様方の本当の気持ちと私の反省の気持ちを込めてこのシリジ

ェット『針の無い注射』を使用していくことになりました。 

高圧力のジェット噴流で麻酔の薬を染み込ませます。 

一瞬圧迫感はありますが、いままでの『チクッ』という針を刺す注射独特の痛みは全くありません。 

今まで皆さん痛い思いをさせてしまってごめんなさい。 

今後、万が一虫歯になってしまったとき、麻酔をしないといけないときは無痛で治療をしましょうね。 

※ほぼ１００％無痛で行えますが痛みの感じ方には個人差があります 

※虫歯の程度、虫歯の場所によっては多少いたみを感じる場合があります 

             院長  池上誠 
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針の無い麻酔用注射器 

針が無いから子供さんの

治療でも安心なんです。 

いけがみ歯科クリニック 

～お知らせ～ 


